
протоколлtь 4
3аседапИя бюдхсетноЙ комиссИи проекТа''Народный бюджет'l

fiaTa и время проведения: З1 оо""бр" 2022 года Iб ч. 00 мин.Место проведения: НовгородскаrI областi с. Поддорье, ул. Чистяков а, Д.2Районный {ом культуры.
осуществляется видеосъемка всего хода мероприятия.
Присутствов€tли:
Модератор проекта "Народный бюджет" - Синицына Зин аида ФедоровнаtIенсионер
Председателъ комитета финансов Администрации Поддорского
муниципалъного района Николаева ольга Альфонсо""i
Члены бюджетной комиссии: (список прилагаеiся)
Повестка:

1. Иванова м.А, -презентация проекта <<Благоустройство территории
останOвКи общесТвенногО транспорта с. Поддорi.u.

2. Михайлова с.ю. *презент ация проекта <Асфальтирование дороги
_ (тротуара) на территOрии детскOго сада <<Колобок>
3, Минина н.с. - презентация проекта <<Установка фонарей от ул. Урицкого

дс д. 66 по ул. Октябрьской>>
4, АлекСеева Т,А, * презенТациЯ проекта <<Строительства нового ту€Lлета натерритории с. Поддорья>
5, Работа членов кOмиссии в группах по своим инициативам, обсуждениеи Выступление каждого Члена с доработанной инициативой послеполуrенной информации на третъем заседании, представление и

разборка сметных расчетов по инициативам, вопросы, ответы.6. 
'Щомашнеезадание 

(лоработатъ инициативу с )л[етом полученной на
лекции информации и работе в rруппах).

7, Определение даты, места и времени следующего заседаниrI комиссии.

заседания начала Модератор проекта Синицына Зинаида Фёдоровна .

__ По первому вопросу заседаниrI выступила член бrоджетной комиссиииванова Марина Алексеевна и представида на рассмотрение презентацию
проекта <БлагоуСтройствО территории остановки общ..ri."rrого транспорта
с, Поддорь9}, ознакомила члеЕов с тем что имеется в IIастоящее время и чтопланируется сделатъ для комфорта и удобства жителей поселениrI.

второмУ вопросУ заседаниrI выступила член бюджетной коми аQиимихайлова Светлана Юрьевна *презецтация проекта <Асфальтирование
дороги (тротуара) на территории детского сада <колобок>. ознакомила членовв каком состоянии находится тротуар в настоящее время и какие изменения
можно сделать для детей, родителей, тех кто здесъ рuбоrают.По третъему вогIросу свою презентацию предложила Минина н.с.презентация прOекта <<Установка фонарей от ул. Урицкого до д. бб по ул.Октябрьской>, расска3ав в каком состоянии нЕ}ходится освещение даннойтерриториии что нужно сделатъ для удобства населения.

по четвертому воIIросу выступила Алексеева Тамара длексеевна * спрезентацией проекта <строительства нового ту€tпета на территории с.



Поддорья)), рассказав о состоянии общественного ту€lJIета в настоящее времяи что хOтеJIось бы иметь для комфорта и удобства населения.

по пятому вопросу присутствующие члены комиссии разбились по группам,парам обсудили свои инициативы, выстуuил каждый член и расскЕlзал просвою инициативу в новом формате с примерпыми сметами (расчетами),рассмотрели представленные презентации.

Итоги выступлений: члены бюджетной комиссии задавЕLли возникающиевOпрOсы, обмениваJIись мнениlIми, дополняли друг Друга, ставили задачи,вопросы и сами их реш€Lли.

По шесТому вопросу выступила модератор Синицына З.Ф., предложиласделать каждому домашнее задание (лоработать инициативу с rrетомполучеЕýой ияформации в результате работы в группах).

По седьмOму вопросу выстуцила модератор Синицына З.Ф. Определеныдата, места и времени следующего заседания комиссии, это здание Щомакулътуры, . F ноября zoiz.;;;; Т;";;"в оо минут.

.Ё



Приложение к Протоколу заседания J\b4Бюджетной комиссии Поддор.*о.о селъского поселения

ЛИСт посЕщЕ Iмя 31 ОКТЯбр я 2022года
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